
ロータリー 次年度

ーより、 会員と 会員に 委

員の委 が いておりますのでお渡ししま

す。

・ Ｒ より 月例会 を しました。

・本日をもって幹事としての最後の例会になり

ました。一年間のご 力に感謝申し上げます。

会 会　  会

　毎年 例の ール ビー で開催されます

場クリー 作 が 月 日 日 時

より開催されます。 時 です。皆様よ

しくお いします。

・会長退任します。一年間ありがとうございま

した。　 渡邊会

・ 会長退任します。大 お になりまし

た。　 西谷会員

・一年間お れ様でした。 会員ロータリー

クラブ ようこそ。　 渡 会員

・渡 会長、高橋幹事一年間大 お れ様でし

た。　 山本会員

・ 当たりました。

　　 山、森（ ）、 、渡 、 橋、 、

　　 、 、 、高 、 、森（ ）、

煙本日

　「理事・役員就任挨拶」

煙次週予定

　「各委員長就任挨拶」

結婚記念日

　西　谷　英　樹

　西　原　正　幸
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第１回　７月５日

会員総数 ………………３５名
出免会員 ………………５名
出免出席 ………………５名
基準会員出席 …………３０名
出席率 …………… １００．００％

欠席会員 ………………１２名
内メイクアップ ………２名
修正出席率 ……… ７０．５９％
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　　高橋、大嶋、渡邊、辻本、松岡、森（将）、

　　対馬、山本、西原、西谷　各会員

・一年間ありがとうございました。　 櫛井会員

　 　 　　　 円

　今　 　　　 円

　累　計　　　８１９，７５０円

「会長退任挨拶」

　 渡邊 会長

　今年度最終 間例会に、会員ご 大 の方

のご出 をいただき、誠に感謝申し上げます。

年の 月に会長に 任 来、長い様で い、

い様で長い一年間でした。 員、理事、委員

長そして ての会員皆様とそのご に支えら

れ、今日ここに最終 間例会を迎える事が出来

ました。一年間本当にありがとうございました。

　本年度のクラブ会長 ー は、 友情の を

げ 仕の を げよう でした。この ー

のもと、会員皆様には日 ロータリー お

仕事、 の中で会長 ー を していただ

いたものと思っております。また、 員、理事

委員長の皆様には、理事会、クラブ 議会にお

きまして、またクラブ運営に対しましても

かつ なご意 をいただきました。ありがと

うございました。

　私のロータリー 、 年間の中で今年が一

ロータリーの事を せていただきました。今

年度私 せていただいた事を、 力では

ありますが今後のロータリー を して皆様

に しをさせていただ れ と えておりま

す。

　ここで各委員会の皆様にお礼を述べさせてい

ただきます。

・クラブ 仕委員会の皆様には 連委員会との

連携を り、円滑なクラブ運営に努めていた

だきました。

・ 報クラブ会報委員会の皆様には、

一 の素晴らしい会報を作成していただき、

、 に対して留萌ロータリークラブの

を していただきました。ありがとう

ございました。

・例会運営委員会には、森委員長の な 会

と佐 委員長の な 会による素晴らし

い の思い出に る例会を運営していただ

きありがとうございました。

・ 委員会には、中出委員長を中心に

、 委員長の した で

を 開していただきました。私の ー で

もあります ロータリーの友情の を大い

に げていただきました。ありがとうござい

ます。

・会員 委員会には、ロータリーの理 を

めるために な情報を していただきま

した。 に めて する な からの情

報な 、 いものでした。とても 強に

なりました。

・会員 強委員会は、択本委員長が で

ない中での、 会 補 出、新会員の

な に 張っていただきました。今年は会員

の とはなりませんでしたが、新年度

に の新会員の 会が決まっています。

本当にご 様でした。

・ 仕 ロジ クト委員会には、 仕、

会 仕、 年 仕、 仕の各委員会の

と連携の ートをしていただきました。

ありがとうございました。

・ 仕委員会には、ロータリーの

であります つの ストの 、 上

の 場 問例会では、 の幹部の方

と を一 にし、 の を たり

と、とても い例会でした。

・ 会 仕委員会、 年委員会には、年度当

より の事 、例会を していただき、

に留萌の のビ ト り・

ん あん ん の 、とても だった。

留萌 ターでの との

例会な 、本当にご 様でした。

・ 仕、ロータリー 委員会には、ロー

タリー 年にあたり、例年にも し

て 心に の を っていただきありが

とうございました。
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・会計の燕さんには、年間収支予算の作成から

毎月の理事会での月次決算報告、そして高橋

幹事との連携をとられ、迅速で正確な事務処

理ありがとうございました。

・堀会場監督には、田中会場監督補佐とお二人

で、各委員会と連携を取られ、秩序ある円滑

な例会運営に努められ、ゲストビジターに誠

意を持って歓迎の気持ちを表していただき、

ありがとうございました。

・本年度は三年に一度のＲＩ規定審議会の開催

年度で、新しい定款細則に対応すべく、留萌

のクラブ定款細則のための諮問委員会を設置

いたしました。渡部委員長始め、各委員には

お忙しい中、何度も委員会を開催し、お陰様

で新しい定款細則を決定する事が出来ました。

本当にありがとうございました。

　さて、最後は私を一年間力強く、力強く、

引っ張りまわし、支えてくれた、高橋幹事にお

礼を述べたいと思います。高橋幹事には幹事の

仕事を素晴らしくかつ正確、迅速に処理してい

ただきました。また時には、折れそうになった

私を叱咤激励し、また女性らしく私の健康に留

意していただき、会議の後でも私が飲み過ぎな

いように最後の最後まで目を光らせて監視して

いただきました。今日こうして無事に、そして

健康に終えられるのも高橋幹事のお蔭です。本

当にありがとうございました。

　最後に今年一年皆様方より賜りました素晴ら

しいロータリーの友情に対し、心から感謝を申

し上げ、森次年度会長に大きなエールを贈り、

私の退任の挨拶とさせていただきます。本当に

一年間ありがとうございました。
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